
 

 

 

 

 

Niederschrift über die Verbandsversammlung des 

Zweckverbandes zur Erhaltung des Lennebergwaldes 

vom 14. Juni 2024 am Grünen Haus,  
Im Wald 51, 55127 Budenheim 

 

 

Teilnehmer: 
 

Haase, Nino Verbandsvorsteher 

Hinz, Stephan  stellvertretender Verbandsvorsteher 

 

Alvarez Gonzalez, Markus Mitglied der Verbandsversammlung 

Gille, Dana (ehem. Eder) Mitglied der Verbandsversammlung 

Vornwald, Frank Mitglied der Verbandsversammlung 

Harschneck, Andreas Mitglied der Verbandsversammlung 

Ries, Sebastian Mitglied der Verbandsversammlung 

 

 

Jahn, Ingo Geschäftsführer 

Weil, Andreas stellvertretender Geschäftsführer 

Dorschel, Stefan Revierleiter 

 

 

Entschuldigt 

 

Gotthardt-Brauer, Nicole Mitglied der Verbandsversammlung 

Lossen-Geißler, Dr. Eleonore Mitglied der Verbandsversammlung 

Ludewig, Hans-Helmut Mitglied der Verbandsversammlung 

Laubscher, Ute Mitglied der Verbandsversammlung 

Rehn, Werner Mitglied der Verbandsversammlung 

 

 

Sonstige Teilnehmer/Zuschauer 
 

Klein, Winfried  Architekt und Sachverständiger 

Köhrer, Thomas Revierjäger 

Emde, Fabian Ranger  

 

Beginn der Verbandsversammlung: 14:08 Uhr 
Ende der Verbandsversammlung: 14:50 Uhr 



 

 

 

 
Öffentlicher Teil: 
 

Der Verbandsvorsteher, Herr Nino Haase, eröffnet um 14:05 Uhr die Verbandsversammlung. 

Es wird festgestellt, dass form- und fristgerecht zur Sitzung eingeladen wurde. Die Einladung 

wurde am 06.06.2024 per Mail zugestellt, die Veröffentlichung der Sitzung erfolgte am 

06.06.2024 in der Heimatzeitung der Gemeinde Budenheim und am 07.06.2024 im Amtsblatt 

der Stadt Mainz. Die Beschlussfähigkeit der Verbandsversammlung liegt nicht vor. Die unter 

TOP 2 und TOP 3 zu abzustimmenden Beschlussvorlagen werden demnach im 

Umlaufverfahren abgestimmt. Herr Jahn initiiert das Umlaufverfahren. 

 

Es gab keine Änderungs-/Ergänzungswünsche zur Tagesordnung (öffentlicher Teil). 

 

Als Urkundspersonen für die Sitzung werden, Andreas Harschneck und Frank Vornwald 

ernannt. 

 

 

TOP 1: Niederschriften vorherige Sitzung am 07.02.2024 
 

Änderungswünsche wurden nicht vorgebracht und das Protokoll der Sitzung vom 07.02.2024 

wurde von der Verbandsversammlung so zur Kenntnis genommen. 

 

 

TOP 2: Abgrenzung eigenes Forstrevier der Stadt Ingelheim im Forstamt Rheinhessen (BV 
5/2024) 
 

Herr Dorschel und Frau Ahlmeier haben inhaltlich den Antrag der Stadt Ingelheim geplanten 

Abgrenzung eines eigenen Forstreviers im FA Rheinhessen ausgeführt. 

 

Die Beschlussvorlage 5/2024 wurde einstimmig im Rahmen eines Umlaufverfahrens von der 

Zweckverbandsversammlung beschlossen. 

 

 

TOP 3: Stand Sanierung Grünes Haus 

 

Herr Weil und Herr Hildebrand (Fa. Klein Architekten) haben einen finalen Überblick über die 

durchgeführten Arbeiten und die Kosten gegeben. Es müssen für das HH-Jahr 2024 

Haushaltsmittel in Höhe von 50.000 EUR überplanmäßig bereitgestellt werden (BV 6/2024).  

 

Die Beschlussvorlage 6/2024 wurde einstimmig im Rahmen eines Umlaufverfahrens von der 

Zweckverbandsversammlung beschlossen. 



 

 

TOP 4: Waldzustandsbericht 
 
Herr Dorschel hat über die durchgeführte Wegesanierung zwischen Nothelfer Kapelle und 

ehem. Wendelinusheim berichtet. Nach Beendigung der Sanierung gingen Beschwerden 

bezüglich des Wegeprofils (größtenteils von Radfahrern) ein. Bei einem Ortstermin mit 

Spezialisten vom Bauamt der Landeshauptstadt Mainz wurde der einwandfreie Zustand des 

Weges festgestellt.  

 

Des Weiteren berichtete Herr Dorschel über einen Befall durch den Eichenprozessionsspinner 

im Bereich der Grillhütte, der von aktuell Spezialisten bekämpft wird. Darüber hinaus 

beantwortete Herr Dorschel weitere Fragen zum Waldzustand. 

 

 
TOP 5: Mitteilungen/Verschiedenes 
 
Seit Mai 2024 bietet der Zweckverband zur Erhaltung des Lennebergwaldes seinen 

Mitarbeitenden JobRad an.  

 

Ab sofort ist im Waldladen, für die Grillhüttenvermietung und den Weihnachtsbaumverkauf 

Kartenzahlung möglich.  

 

Zum 04.06.2024 wurde unser Revierjäger Herr Thomas Köhrer vom Bundesverband 

Deutscher Berufsjäger e.V. zum Wildmeister ernannt.  

 

Ab sofort findet in den sanierten Räumlichkeiten des Grünen Hauses und im Sanitärbereich 

des Betriebsgebäudes 2x wöchentlich eine Unterhaltsreinigung statt. 

 

Ab 01.08.2024 soll auch am Wildverkaufsautomat die Kartenzahlung ermöglicht werden. 

 

Herr Alvarez Gonzalez schlug eine Ergänzung der Verbandsordnung hinsichtlich einer 

Vertretungsregelung der Verbandsmitglieder vor. Herr Jahn erklärte, dass eine 

Überarbeitung der aktuellen Verbandsordnung noch in 2024 geplant ist und in diesem 

Zusammenhang eine Vertretungsregel geprüft wird. 

 

 

 

  



 

 

 

Nicht öffentlicher Teil: 
 

Keine Punkte 

 

 

Sitzungsende: 14:50 Uhr 
 

 

 

 

gez.  
 

Nino Haase 

Verbandsvorsteher 

 

 

 

 

gez.  
 

Ingo Jahn 

Geschäftsführer und Schriftführer 

 

 

Urkundspersonen: 
 

 

gez.  gez.  
     

Frank Vornwald Andreas Harschneck 

 


